

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

BIOETICA Y PROFESIONALISMO

CARRERA:

NUTRICIÓN

CATEDRATICO:

AGUSTIN GUZMAN JUAN JESUS

ALUMANA:

MONZÓN LOPEZ LITZY BELEN

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 12 DE FEBRERO DEL 2021

BIOETICA Y PROFESIONALISMO

El principlismo como método

El método de Edmund Pellegrino

Aplicación sumaria de los principios

subraya como uno de los deberes

primarios del personal sanitario el no provocar daño

Uso científico del principlismo

en el

que han cristalizado no sólo en ámbito biomédico,

sino tambien en buena parte del mundo académico

de La bioetica

decisiones subrogadas, explican que pueden servir de tipos

el juicio sustituido

donde

se toma la decisión que habría tomado el paciente

En

en el caso en que fuera competente

el modelo llamado de autonomía pura

que

sigue las indicaciones que haya formulado

anteriormente el enfermo

el modelo del mejor interés

que

toma la decisión considerando la calidad de vida del paciente

o realizar

un juicio sobre lo que, desde fuera, se considera que será mejor

Resolución de los conflictos entre los principios.

Críticas a la ponderación

La principal crítica que ha recibido la ponderación

de los principios es la de caer en una resolución de los conflictos

Críticas a la especificación

la especificación

recibido un menor número de críticas respecto a la ponderación

es logico

cualquier sistema moral ha de contar con un modo de especificar sus normas

El ideal de la educación médica

ES

Una verdadera revolución en

el modo de enseñar, aprender y practicar la Medicina

Moralidades

La

medicina posee dos formas de moralidad

la primera mortalidad interna

que

deriva de los propios fines que el médico debe perseguir en relación al paciente

Medicina como actividad neutra

Brody y Miller¹⁰ también critican la postura de Pellegrino y postulan

que

la medicina es una actividad neutra sino, más bien,

comprometida moralmente con reglas propias, las

las cuales se derivan de los objetivos específicos del arte,

Teoría del consenso moral

se acerca bastante a nuestra teoría del consenso moral

desarrollada inicialmente para pensar cuestiones relativas

a la

legalización del aborto y de la eutanasia en nuestro medio.

